

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

Antragsteller:  
Stadträte  
Josef Schmid  
Mario Schmidbauer

**ANTRAG**  
29.02.12

**Probleme aufgrund des Sanierungsstaus bei Schulgebäuden darstellen und beheben**

Dem Stadtrat wird der Sachstand bezüglich aller akuten Probleme aufgrund des Sanierungsstaus bei den Schulgebäuden in München dargestellt. Insbesondere wird erläutert, welche Ursache der Dacheinbruch beim Schulpavillon in der Schulanlage Gerhart-Hauptmann-Ring 15 hatte, ob weitere Pavillons oder Schulgebäudedächer akut bedroht sind und ob es darüber hinaus noch gesundheitsgefährdende oder lebensbedrohliche Mängel an und in Schulgebäuden gibt. Es wird ein Konzept vorgelegt, wie die größeren Probleme umgehend in Angriff genommen und behoben werden.

**Begründung:**

Der Einbruch des Schulpavillon-Dachs in der Schulanlage Gerhart-Hauptmann-Ring 15 zeigt deutlich, wie marode die Schulgebäude in München teilweise sind. Aufgrund eines jahrzehntelangen Versäumnisses durch die zuständige Landeshauptstadt München wurden die Schulen nicht ausreichend instandgehalten, sodass es jetzt zu gravierenden Mängeln und Problemen kommt. Zahlreiche unhygienische und stinkende Toilettenanlagen, undichte Fenster, Türen und Decken und deshalb im Winter frierende Kinder sowie massiver Substanzverfall im Allgemeinen, erschweren die Unterrichtsbedingungen und sind – wie im Fall des Dachbruchs – teilweise sogar lebensbedrohend. Der Sanierungsstau muss deshalb sukzessive abgearbeitet werden, gefährliche Probleme müssen sofort eruiert und umgehend beseitigt werden.

Josef Schmid, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender

Mario Schmidbauer  
Stadtrat